



# ib dezember 2005



Nexus e.V. Postfach 41 11 22 12121 Berlin

«Adresse»

Kontoinhaber: Nexus e.V.  
Berliner Bank, BLZ: 10020000,  
Kontonr.: 4521197300  
Der Jahresbeitrag beträgt € 25,-, immer am 1.1.

1. Vorsitzende: Eva Krapf,  
[eva.krapf@nexus-berlin.de](mailto:eva.krapf@nexus-berlin.de)

Redaktionsschluss des nächsten ib: 4. Jan. ,06

## Grußwort

Liebe Mitglieder,

In diesem Infoblatt wollen wir eine alte Tradition neu beleben:

Wir begrüßen Ingo als neues Mitglied.

Leider war unser "Spiele einen Helden"-Nachwuchs-Con in der Burg, was die Zielgruppe anging, ein Misserfolg: die einzigen drei Jungs, die sich gegen Mittag in die Burg verirrt hatten, waren auf der Suche nach einem Computer und hatten trotz des überragenden Charmes unserer großen Vorsitzenden keine Lust, die wertvolle Stunde, bevor sie nach Hause mussten, mit Spielen zu verbringen.

So war es nur ein Nexus-Brettspiel-Con außer der Reihe, auch schön!

Die neue Episode der Shadowrun-Community ([www.schatten-spieler.de](http://www.schatten-spieler.de)) ist erfolgreich angelaufen, auch wenn der Initiator Nimer ausgestiegen ist.

Sonst gibt es eigentlich nur zu vermelden, dass nach der Schließung des Mystery-Island der Berliner Nexus-Stammtisch erstmal am gewohnten Termin stattfindet. Am ersten Montag des Monats - allerdings erst um 20:00 – treffen wir uns im selbstverwalteten Jugendzentrum Drugstore.

Ihr könnt übrigens noch bis 22.Dezember bei [markusdewitz@compuserve.de](mailto:markusdewitz@compuserve.de) einen Mitgliedsausweis erwünschen, indem ihr ein Foto an ihn sendet.

Frohes Fest bzw. Freie Tage und Guten Rutsch wünscht

Der Nexus

## Termine

Dezember 2005:

17. 12., 15 Uhr:

Weihnachtsfeier in der Burg mit Kickerturnier und Spaß und Spiel.

18. 12., nachmittags:

Brettspieltag mit Carcassonne-Turnier bei uniplay am Heckerdamm.

Heckerdamm 210, 13627 Berlin  
U-Bahn Jakob-Kaiser-Platz, Bus 123

Januar 2006:

2. 1., 20 Uhr:

Stammtisch im Drugstore  
Potsdamer Str.180, 10827 Berlin  
U & S-Bahn Yorckstraße

8.1., 12 Uhr:

Frühstück, anschließend Brettspieltag

22.2., 13 Uhr:

Mitgliedertreffen, anschließend Nexus-Con

Und merkt euch schon mal für die Zukunft: 10. März ist Mitgliederversammlung, abstimmen darf nur, wer seinen Beitrag gezahlt hat ;-).

## vom Mitgliedertreffen:

Leider habe ich verpeilt, den letzten Termin außer hier im Infoblatt bekannt zu geben. Vielleicht deshalb saß ich allein 2 Stunden in der Burg rum. Ich hoffe, in Zukunft passiert so was nicht mehr, ich wollte euch doch über die Planung unserer Weihnachtsfeier berichten.

Eva



"Zigeunerin vor Nexus-Pavillon"

## Nexus Stuttgart

Ein spannendes Jahr liegt hinter uns: im April stieg der Wohlfühlcon Wolke 1, der Grund, warum sich die PG Stuttgart überhaupt gründete, und war ein voller Erfolg. Das machen wir nächstes Jahr gleich wieder und wollen bis zur Wolke 7 kommen. Nebenher bandelten sich gute Kontakte zum FsF e.V. an, einem Brett-, Tabletop und Rollenspielverein aus Böblingen. Wir waren gemeinsam auf der Stuttgarter Spielemesse, der FsF e.V. mit seinem bewährten Spiele-Erklär-Stand, und wir

mit Pionierarbeit in Sachen phantastisches Rollenspiel. Nächstes Jahr werden wir sie bei der Organisation des Aurnyn unterstützen und dort den Rollenspielbereich übernehmen.

Insgesamt nehmen wir hier den Namen "Nexus" (=Verbindung, Nabe) wörtlich und pflegen gute Kontakte zu den vielen kleinen und mittleren Rollenspiel-Vereinen hier in der Region. So wollen wir den Drachenhort, einen virtuellen Treffpunkt von Con-Orgas in Baden-Württemberg wiederbeleben, um dort den reichhaltigen Erfahrungsschatz auszutauschen.

Im Januar werden wir den schönen Nexus-Pavillon ausführen und auf dem Jubiläumscon der Ringgeister e.V. diverse Informationen und Einführungsrunden anbieten. Die Ringgeister veranstalten nun seit 10 Jahren den FROST, das "Freudenstädter Rollenspieltreffen" und noch einiges mehr. Wir gratulieren herzlich!

(siehe <http://www.ringgeisteronline.de/>).

Soweit die Nachrichten aus Stuttgart. Zu unserem Frühjahrs-Wölkchen (Wolke in Kleinausgabe, gepflegtes Rollenspiel ohne großes Rahmenprogramm in netter Umgebung) gibt es dann im Januar-IB weitere Infos.

Adele und frohe Weihnachten!

dani

---

## Projekt Odyssee

Mit Anlauf ins neue Jahr und ins neue PrO: mit einem Fragebogen an alle Autoren ermitteln wir derzeit, wer in Zukunft sich wie am PrO beteiligen möchte. Die Rückmeldung ist ermutigend: schon nach zwei Tagen haben fast 20% geantwortet, und die meisten freuen sich auf einen Neuanfang und wollen aktiv dabei bleiben. Und es gibt auch Erfolgsstorys von Systemen, die inzwischen den Sprung in einen Verlag mit professioneller Unterstützung geschafft haben. Die Aktion läuft noch bis zum 19.12., Auswertung gibts im nächsten IB.

Währenddessen sammeln sich auch die Helfer. Für die Auftritte auf der Buchmesse in Leipzig (Matthias Mensing mit Unterstützung durch die Leipziger) und auf den NordCon (Malte Dik mit Berlinern) gibt es bereits Teams, und auch für die Messe Essen sieht es gut aus. Da wird nächstes Jahr wohl einiges laufen.

Die Organisation läuft übrigens über Mailinglisten und ein nicht-öffentliches Wiki, zu dem jedoch jeder einen Account erhält, der sich für das Projekt interessiert. Interesse? Einfach bei mir melden ([daniela.nicklas@projekt-odyssee.de](mailto:daniela.nicklas@projekt-odyssee.de)).

dani